

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Sambangi Warga dalam Giat DDS/Anjongsana

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 23, 2023 - 11:16

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DDS DESA CIMAHPAR POLSEK KALIBUNDER



Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Sambangi Warga dalam Giat DDS/Anjongsana

Sukabumi, 23 Desember 2023 - Hari Sabtu pagi ini, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Sosial (DDS) atau Anjongsana dengan warga masyarakat di Kampung Puncakmanggah, RT 004/001, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat sebagai bagian dari upaya pencegahan dan peningkatan kewaspadaan di lingkungan masyarakat. Beberapa poin himbauan

yang disampaikan antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi: "AA DEDE CURHAT DONG"**
Bhabinkamtibmas memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE CURHAT DONG" dengan makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
2. **Anti Redikalisme dan Anti Pancasila** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga keharmonisan dan kebhinekaan di masyarakat.
3. **Anti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**
Himbauan untuk waspada terhadap kejahatan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang sebagai upaya melindungi warga dari ancaman tersebut.
4. **Partisipasi dalam Giat Satkamling dan 1X24 Jam Tamu Wajib Lapor**
Bhabinkamtibmas mengajak warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan mewajibkan setiap tamu untuk melapor.
5. **Antisipasi Hoax Menjelang Pemilu 2024** Mengingat mendekati Pemilu tahun 2024, warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap berita hoaks yang beredar di media online. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya memeriksa keabsahan informasi sebelum menyebarkannya.

Kegiatan DDS/Anjagsana ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap potensi ancaman di lingkungan sekitar.